

M. GALAN**Directeur de l'E.N. de Nîmes (Gard)**

Le décès soudain, le 5 juin, de M. André Galan, a plongé dans la stupeur tous les membres de l'Enseignement Primaire, en particulier ceux dont il avait depuis vingt ans assuré la formation.

Quant à nous, Groupe Gardois de l'Ecole Moderne, nous ressentirons plus profondément encore cette perte. Elle est, plus que celle d'un chef bienveillant, celle d'une présence amicale, active, sympathique.

Nous n'oublierons pas que, malgré la lourdeur des tâches qui lui incombaient, M. le Directeur avait tenu à inaugurer notre année de travail en assistant à la première réunion du Groupe Gardois.

Nous n'oublierons pas qu'il soutint moralement et financièrement quand il le fallut l'Ecole Freinet, alors menacée de fermeture.

Nous n'oublierons surtout pas que c'est grâce à sa compréhension, à sa largeur d'esprit, à son aide que nous avons pu ouvrir à l'Ecole d'Application du Mont Duplan, deux classes Freinet. Ainsi, à une période particulièrement difficile de son existence, notre groupe a-t-il pu recevoir véritablement un sang nouveau par l'apport des jeunes que M. Galan nous avait confiés.

Et nous n'oublierons pas enfin avec quel tact, quelle délicatesse et quelle simplicité tout cela nous est venu de la part d'un homme aussi richement cultivé et d'un éducateur aussi exemplaire.

Il aurait, sans aucun doute, voulu nous voir continuer cette œuvre.

Nous la continuerons.

Pour le groupe,
Gros

AVIS TRÈS IMPORTANT !

Pour nous faciliter le travail de rentrée en vue de la mise à jour des plaques d'abonnements, nous avons adressé 20 000 cartes de réabonnements à remplir par les intéressés.

Nous vous demandons de vouloir bien nous retourner ces cartes sans faute, dans le meilleur délai.